

## Denuncian a 10 extranjeros por ingreso irregular al país

● Un operativo encabezado por el Departamento de Migraciones y Policía Internacional Antofagasta, junto al personal de la Prefectura Provincial, permitió realizar fiscalizaciones en dos locales nocturnos del centro de la ciudad. Durante la diligencia, los oficiales extendieron los controles migratorios a los transeúntes, lo que permitió la revisión de 42 personas extranjeras.

De estas, diez fueron denunciadas por ingresar irregularmente al país, mientras que otras nueve se encontraron en situación irregular, sin visa y sin autorización para trabajar en Chile, habiendo excedido su permanencia transitoria.

✍